

Bruno Rodríguez salue les efforts des soignants à Cuba et dans d'autres pays



La Havane, 25 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a évoqué la phrase de José Martí, notre héros national «La Patrie c'est l'Humanité» brandie comme principe de la coopération internationaliste cubaine notamment dans le domaine de la santé.

«Sous cette maxime «martiana» (de Martí) nos cadres professionnels de la santé défendent l'attention médicale, le bien-être des peuples et la vie dans les coins les plus divers du monde» a tweeté ce vendredi le chef de la diplomatie cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220901-bruno-rodriguez-salue-les-efforts-des-soignants-a-cuba-et-dans-dautres-pays>



Radio Habana Cuba